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PÁGINA 03

No sábado, 18 de ja-
neiro de 2025, tivemos a 
inauguração do Ponto de 
Cultura Floresta Urbana, 
situado à Rua Ipiranga, 17, 
Jardim Califórnia, Itapeva 

SP, com várias atividades, 
desde práticas integrati-
vas corporais, exposição 
de arte, roda de história, 
círculo de cultura, brinca-
deiras e música.

Ponto de Cultura 
Floresta Urbana 
foi inaugurado 

em Itapeva

Varal Estrela inaugura nova fase 
com “Feito Pra Você”

 Single do 
novo disco 
conta com 
participação 
da banda 
Garotas 
Suecas

PÁGINA 08

 Single do 
novo disco 
conta com 
participação 
da banda 
Garotas 
Suecas

 Single do 
novo disco 
conta com 
participação 
da banda 
Garotas 
Suecas

Conheça o porungo de 
Angatuba, ouro 

no Mundial do Queijo, 
vendido à moda antiga

Família Nanico quer que o prêmio seja incentivo para pequenos 
produtores continuarem em suas terras produzindo alimentos

PÁGINA 06PÁGINA 06

Banco de 
Sangue de 

Itapeva 
estará aberto 
nesta sexta-
feira (24)

PÁGINA 05
Filhotes de cachorro são 
resgatados após serem 

abandonados dentro de saco 
em área de mata em Itapeva

PÁGINA 05

A Prefeitura Munici-
pal de Itapeva, através 
da Secretaria de Defesa 
Social, e do departamen-
to da Guarda Civil Mu-
nicipal de Itapeva, reali-
zou no ano de 2024, um 
quantitativo de 6.580 
ocorrências atendidas.  

Guarda Civil 
Municipal de 

Itapeva 
realizou 
6.580 

atendimentos 
em 2024
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O outro
sua pressa é maior e por aí vai… se colocar no lugar 
do outro parece uma tarefa impossível. Ter empatia 
então… o que significa isso mesmo?

Fica aqui a reflexão sobre a individualidade que 
tanto se exalta atualmente, mas aliada ao enxergar 

Ir de encontro à expectativa do outro é como dar 
um tiro no escuro, como diz o ditado. Conversava com 
um colega sobre os anseios das pessoas e como é difí-
cil entender que a “sua dor é sempre maior” que a do 
outro. Seu problema é maior, sua indignação é maior, 
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apenas o “meu próprio umbigo”. Cuidado, nós não co-
nhecemos o dia chamado AMANHÃ… 

Boa leitura em nosso semanário e um excelente 
final de semana!

Novos tempos
Acreditar no novo é sempre uma incógnita, sem 

saber se vai dar certo ou não. Isso serve para todas as 
áreas da vida. E também para a política.

Estamos no início do ano, de um novo governo, 
tanto no Executivo quanto no Legislativo, e o que 
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podemos desejar é boa sorte para os gestores nesta 
nova jornada. 

Olhos monitorando cada ação existem, é claro, 
mas o voto de confiança se faz necessário neste mo-
mento. Avante, por Itapeva! 

Nos dias atuais, as forças 
de segurança enfrentam um 
cenário desafiador, marcado 
por uma crescente complexi-
dade na criminalidade e pela 
necessidade de adaptação às 
novas demandas sociais. É es-
sencial refletir sobre o papel 
dessas instituições e o que 
podemos esperar delas no 
contexto atual.

Integração e Colaboração
Um dos principais aspec-

tos que se espera das forças 
de segurança é a integração 
entre diferentes corporações 
e agências governamentais. 
A criminalidade moderna 
não respeita fronteiras; ela 
é multifacetada e muitas ve-
zes organizada (SILVA, 2022). 
Portanto, é imperativo que as 
polícias civil, militar, federal e 
outras entidades trabalhem 
em conjunto, compartilhando 
informações e recursos. A co-
laboração interinstitucional 
não apenas aumenta a eficá-
cia das operações, mas tam-
bém fortalece a confiança da 
comunidade nas instituições 
(COSTA, 2023).

Uso Responsável da Tec-

O que se Esperar das Forças de 
Segurança nos Dias Atuais

Por Capitão PM Maciel nologia
A tecnologia desempenha 

um papel fundamental na se-
gurança pública contemporâ-
nea. Espera-se que as forças 
de segurança adotem ferra-
mentas inovadoras, como 
sistemas de monitoramento 
inteligente, análise de dados 
e inteligência artificial (FER-
REIRA, 2021). Contudo, esse 
uso deve ser acompanhado 
por um rigoroso respeito aos 
direitos civis e à privacidade 
dos cidadãos. O equilíbrio en-
tre segurança e liberdade é 
uma premissa que deve guiar 
todas as ações das forças de 
segurança (MARTINS, 2022).

Foco na Prevenção
As forças de segurança 

devem adotar uma aborda-
gem proativa em vez de rea-
tiva. Isso significa investir em 
programas de prevenção à 
violência, iniciativas comuni-
tárias e educação para jovens 
em situação de vulnerabilida-
de (SOUZA, 2020). A preven-
ção é a chave para reduzir a 
criminalidade a longo prazo e 
envolve a parceria com a so-
ciedade civil para identificar 
problemas antes que se tor-
nem crises (ALMEIDA, 2021).

Valorização do Policial
Não podemos esquecer 

que as forças de segurança 
são compostas por seres hu-
manos que enfrentam desa-
fios diários em seu trabalho. 
Portanto, é fundamental in-
vestir na saúde mental e no 
bem-estar dos policiais (PE-
REIRA, 2023). Programas que 
ofereçam suporte psicológico 
e oportunidades de capaci-
tação são essenciais para ga-
rantir que os agentes estejam 

preparados para lidar com 
situações estressantes e pos-
sam atuar com eficácia.

Envolvimento da Comuni-
dade

Esperamos ver um au-
mento no envolvimento 
comunitário nas questões 
de segurança pública. As co-
munidades devem ser vistas 
como aliadas na construção 
de ambientes seguros (RO-
DRIGUES, 2022). Programas 
que incentivem o diálogo 
entre cidadãos e policiais são 
fundamentais para fortalecer 
essa relação de confiança mú-
tua.

Conclusão
As forças de segurança 

têm um papel crucial na cons-
trução de sociedades mais 
seguras e justas. Para atender 
às expectativas da população 
nos dias atuais, elas devem se 
adaptar às novas realidades, 
integrar-se com outras ins-
tituições, utilizar tecnologia 
de forma responsável, focar 
na prevenção e valorizar seus 
integrantes. Com um esforço 
conjunto entre as forças de 
segurança e a sociedade civil, 
podemos construir um futuro 
mais seguro para todos.

Capitão PM Vilmar Duarte 
Maciel é oficial da Polícia Mi-
litar, Mestre em Ciências Po-
liciais de Segurança e Ordem 
Pública, pelo Centro Autos 
Estudos da Policia Militar do 
Estado de São Paulo (CAES), 
possui vários artigos cientí-
ficos na área de segurança 
pública e com experiência em 
gestão de segurança pública, 
atualmente é Coordenador 
Operacional Interino do 54º 
BPM/I em Itapeva/SP. 

Quando pensamos em 
corrigir a posição dos den-
tes, muitos imaginam o des-
conforto e a aparência dos 
aparelhos fixos tradicionais. 
Mas segundo a Dra. Raquel 
Hussne, da Dom Odontolgia, 
a ortodontia moderna ofere-
ce uma solução inovadora e 
praticamente invisível: o tra-
tamento com Invisalign.

Os alinhadores Invisalign 
são placas transparentes pla-
nejadas digitalmente pelo 
Ortodontista e confecciona-
das nos EUA, feitas sob me-
dida para cada paciente. Ao 
contrário dos aparelhos con-
vencionais, são removíveis, 
permitindo mais liberdade e 
conforto no dia a dia.

Por que tantos pacientes 
escolhem o Invisalign?

1. Conforto e praticidade
Os alinhadores são fabri-

cados com um material pa-
tentado que se ajusta perfei-
tamente aos seus dentes, sem 
causar os desconfortos típi-
cos dos fios e bráquetes. Além 
disso, podem ser retirados 
para comer, escovar os dentes 
e usar fio dental, facilitando a 
higiene bucal.

2. Discrição total
Por ser transparente, o 

Invisalign passa praticamen-
te despercebido, permitindo 
que a Dra. Raquel corrija a 
posição dos seus dentes sem 
comprometer sua aparência. 
Ideal para quem busca um 
tratamento mais discreto.

3. Tecnologia de ponta
O Invisalign utiliza um 

planejamento digital avança-

O que é Invisalign e por 
que ele está transformando 

sorrisos no mundo todo?

do. Antes mesmo de começar 
o tratamento, a doutora te 
mostrará o resultado final do 
seu sorriso. Isso proporciona 
mais segurança e previsibili-
dade em cada etapa.

4. Resultados eficientes
O tratamento é mais rá-

pido do que o dos aparelhos 
convencionais, desde desa-
linhamentos leves até casos 
mais complexos.

Invisalign é para você?
Se você deseja alinhar 

seus dentes de forma confor-
tável, discreta e eficiente, o 
Invisalign é a solução ideal. 
Porém, Dra. Raquel Hussne 
reforça que é essencial passar 
por uma avaliação detalhada 
com um profissional especia-
lizado para entender se este 
é o tratamento mais indicado 
para o seu caso.

Transformar seu sorriso 
vai muito além da estética. 

Agende uma consulta e des-
cubra como dentes alinhados 
contribuem para uma masti-
gação mais eficiente, facilitam 
a higiene bucal e ajudam a pre-
venir problemas como cáries e 
doenças gengivais.

Dom Odontologia Itapeva
(15) 3522.1094
(12) 9.9158.9219
Rua Campos Sales, 309, Centro

O Sebrae-SP irá oferecer 
no próximo dia 23 de 
janeiro, a partir das 19h, 

uma oficina direcionada para 
o Microempreendedor Indi-
vidual (MEI). A atividade será 
ministrada pelos analistas de 
negócios do Sebrae-SP, Claudio 
Rodrigues e Letícia Marques, 
na sede do Escritório Regional 
Sudoeste Paulista, localizado 
à Rua Ariovaldo Queiroz Mar-
ques, 100, no Centro de Itape-
va. As vagas são limitadas e as 
inscrições podem ser feitas por 
meio do link https://forms.offi-
ce.com/r/s0x.

O MEI tem alguns benefí-
cios, mas também obrigações. 
Sendo assim, o encontro servirá 
para que os microempreende-
dores esclareçam suas dúvidas 
sobre a guia DAS (contribuição 
mensal), declaração anual, im-
posto de renda e principalmen-
te sobre o reenquadramento, 
para aqueles que foram excluí-

Sebrae-SP oferece oficina para 
reenquadramento do MEI no Sudoeste Paulista

dos do Simples Nacional e de-
sejam retornar ou receberam o 
termo de exclusão e possuam 
alguma pendência, cujo prazo 
prescreve no dia 31 de janeiro.

É importante estar regu-
larizado com as obrigações 
fiscais, para garantir ao Mi-

croempreendedor Individual 
acesso à crédito, regularidade 
no CNPJ, garantia dos direi-
tos previdenciários, além de 
evitar multas e penalidades.

Vale ressaltar que, devido 
ao aumento do salário-míni-
mo de R$ 1.412,00 para R$ 

1.518,00 em 2025, o valor da 
contribuição mensal, paga 
sempre até o dia 20 de cada 
mês, também teve um acrés-
cimo, sendo R$ 76,90 para co-
mércio e indústria; R$ 80,90 
para prestadores de serviço; 
R$ 81,90 para comércio e 

serviços e 12% do salário 
mínimo para caminhoneiro, 
com variação no ICMS e ISS, 
dependendo da atividade 
exercida.

“É de extrema importân-
cia que o MEI participe deste 
treinamento, pois neste ano 

de 2025 houve mudanças 
importantes nas obrigações 
como MEI. Neste treinamento 
mostraremos quais são estas 
mudanças e ajudaremos os 
microempreendedores indivi-
duais a ficarem em dia com as 
suas obrigações fiscais e con-
tábeis. Também ajudaremos 
aqueles que foram desenqua-
drados do MEI a retornarem 
ao SIMEI novamente que é a 
condição de Microempreen-
dedor Individual”, reforçou 
Claudio.

SERVIÇO
Oficina “MEI em Dia”
Data: 23 de janeiro
Horário: 19h
Local: Escritório Regional 

do Sudoeste Paulista
Endereço: Rua Ariovaldo 

Queiroz Marques, 100, Centro 
– Itapeva

Inscrição: https://forms.
office.com/r/s0x

Um dos primeiros 
tributos do ano, o 
IPVA - Imposto sobre 

a Propriedade de Veículos 
Automotores, que começou 
a vencer nesta semana no 
Estado de São Paulo, regis-
tra mais de R$ 26 milhões 
de dívidas protestadas em 
Cartórios de Itapeva. O im-
posto estadual, que deve 
ser pago pelos proprietários 
dos mais de 19 milhões de 
veículos sujeitos ao recolhi-
mento da taxa no Estado de 
São Paulo (SEFAZ-SP), requer 
atenção redobrada, uma 
vez que sua não quitação 
pode levar o devedor a ter 
o nome protestado em Car-
tório e com isso passar a ter 
uma série de restrições de 
acesso ao crédito, inclusive 
para financiamentos. 

Desde 2012, quando a 
Procuradoria Geral do Esta-
do de São Paulo (PGE) come-
çou a enviar os nomes dos 
devedores do imposto aos 
Cartórios, mais de 24,1 mil 
dívidas foram protestadas 
no município, aumentando 
em 16,6% o total de títu-
los enviados para protesto 
quando comparado aos 20,7 
mil protestados até 2023. O 
valor total que deixou de 
entrar aos cofres públicos 
aumentou 18,6%, passando 
de R$ 21,9 milhões em 2023 
para R$ 26 milhões em 2024.

Deste total, 1,8 mil dí-
vidas já foram quitadas pe-
rante a Fazenda do Estado 
de São Paulo, mas conti-
nuam protestadas em Cartó-
rio, somando um montante 
de mais de R$ 2,2 milhões. 

Para cancelar o protesto, 
basta o usuário efetuar o 
pagamento das taxas carto-
rárias pelo site www.protes-
tosp.com.br. Para saber como 
fazer esse pagamento basta 
fazer uma pesquisa no site 
no campo “Consulte Grátis” 
e seguir as instruções. Até 
o dia 31 de dezembro, 4,4 
mil dívidas foram cancela-
das, destinando mais de R$ 
5 milhões arrecadados aos 
cofres públicos.

“A falta de pagamento do 
IPVA pode resultar na inclusão 
do débito na dívida ativa do 
Estado, acarretando medidas 
legais, como protesto e até 
mesmo ação judicial para a 
recuperação dos valores devi-
dos”, explica José Carlos Alves, 
presidente do Instituto de Es-
tudos de Protesto de Títulos 

do Brasil – Seção São Paulo 
(IEPTB/SP). “Já para o Estado, o 
protesto acaba sendo uma óti-
ma ferramenta, pois permite a 
recuperação destes valores de 
maneira rápida e sem custos, 
além de não demandar o Poder 
Judiciário”, diz.

Como fazer o pagamen-
to do IPVA protestado?

No site dos Cartórios de 
Protesto do Estado de São 
Paulo (www.protestosp.com.
br) é possível ao contribuin-
te efetuar o pagamento do 
IPVA protestado utilizando-

-se da mesma sistemática 
já descrita acima. O usuário 
fará a consulta gratuita de 
protesto inserindo o CPF 
ou CNPJ. No resultado da 
pesquisa constará o título 
protestado, permitindo que 

o usuário faça o pagamento 
da dívida e das taxas carto-
rárias usando como forma 
de pagamento o Pix ou o 
boleto bancário. Com o pa-
gamento feito, o nome do 
devedor será retirado do 
cartório em até cinco dias 
úteis. 

Os paulistas ainda dis-
põem do serviço AVISE-ME!, 
que passam a ser notifica-
dos de forma automática e 
gratuita via SMS e/ou e-mail 
caso alguma dívida seja 
apresentada de forma ele-
trônica em seu CPF ou no 
CNPJ da empresa em qual-
quer um dos 410 Cartórios 
de Protesto do Estado de 
São Paulo, sendo uma alter-
nativa para o devedor regu-
larizar sua situação antes 
do protesto acontecer. Para 

ter acesso ao serviço, basta 
se cadastrar no site www.
protestosp.com.br.

Sobre os Cartórios de 
Protesto

Presentes em todo Estado 
de São Paulo, os 410 Cartó-
rios de Protesto dão uma con-
tribuição fundamental para a 
economia do País, garantin-
do e protegendo os direitos e 
deveres dos consumidores e 
das empresas e recuperando 
créditos para os setores pú-
blico e privado. Os cartórios 
são criados e regulados por 
lei, fiscalizados pelo Poder 
Judiciário, sendo um braço 
auxiliar da Justiça. A Central 
do Protesto de SP - www.
protestosp.com.br - reúne os 
serviços digitais de todos os 
Cartórios do Estado.

Itapeva registra mais de 24,1 mil dívidas 
protestadas por não pagamento de IPVA

1,8 mil delas já podem ser canceladas diretamente em Cartório pelo site www.protestosp.com.br. 
Valor que deixou de ser arrecadado até 2024 é de R$ 26 milhões
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P O R T A R I A   -   N.º 01 / 2025 
 
 

O Dr. Aulo Rafael de Luna Pedrosa Fernandes, Delegado 
Seccional de Polícia de Polícia de Itapeva, no uso de suas 
atribuições, etc... 

 
 

                                             RESOLVE FIXAR, no Município de Itapeva, com vigência no corrente ano, os seguintes locais para 

reuniões, atos públicos e comícios a céu aberto, em cumprimento ao disposto no artigo 3º, da Lei n.º 1207, de 25 de outubro de 1950:  

 

1-CENTRO 
Praça Joaquim Marques da Silva; 
Praça Vinte de Setembro; 
Praça Anchieta – defronte a Catedral de Sant`Anna; 
Avenida Cel. Acácio Piedade, entre as Ruas Santana e Dr. Pinheiro; 
Avenida Mário Covas, esquina com a Rua Minas Gerais. 
 
2-BAIRROS. 
Bairro de Cima – Rua João Leme, próximo ao Anel Viário Mário Covas; 
Cecap – Rua Amadeu Cardoso de Barros, confluência com a Rua Antônio Defune; 
Jardim América – Rua Venezuela, esquina com a Rua Grécia; 
Jardim Brasil – Cruzamento entre a Praça Santo Antonio e Rua Aldo Russo; 
Jardim Bela Vista – Rua João Perretti, na antiga Pista de Kart; 
Jardim Maringá – Rua Cícero de Alencar, esquina com a Rua Átila Martins Bonilha; 
Jardim Nova Itapeva – Cruzamento entre a Rua Emiliana Santiago e Rua Amauri Moreira; 
Jardins Virgínia e São Francisco – Rua Dona Júlia, confluência com as Ruas        “B“ e Zianir Pires de Oliveira; 
Vila Aparecida – Praça Tito Lívio Cerione; 
Vila Boava – Rua Paris entre as Ruas Jandaia e Chile; 
Vila Bom Jesus – Rua Professor João Santana, entre as Ruas Itaberá e Buri; 
Vila Dom Bosco – Rua Capivari, esquina com a Rua Celso Magalhães Araújo; 
Vila Isabel – Rua Carmino Farina, entre as Ruas Sorocaba e Piraju; 
Vila Nossa Senhora de Fátima – Rua Uirapuru, entre as Ruas Tupã e Tupi; 
Vila Nova – Rua Prefeito João Benedito Barbosa, entre as Ruas da Pátria e Irmã Ernestina; 
Vila Ribas – Rua Rui Barbosa, confluência com a Rua Ricardo Watherly; 
Vila Santana – Rua Olívia Marques, entre as Ruas Toledo Ribas e Santos Dumont; 
Vila São Benedito – Rua São Benedito, confluência com a Rua Santo Antônio do Catigeró; 
Vila Santa Maria – Rua Pedro Ramos, próximo à EMEI Auta Rolim; 
Vila São José – Praça Solon de Oliveira; 
Vila São Miguel – Rua Nove de Julho, entre as Ruas Atibaia e Travessa 9 de Julho; 
Parque São Jorge - Praça Carlos Flávio Vasconcellos; 
Parque São Camilo – Rua João Benedito Ferreira de Mello, entre as Ruas 9 e 23; 
Parque Residencial Tancredo Neves –  ( Itapeva II e III ) - Av. Paulo Leite de Oliveira, confluência com as Ruas 
“A“ e dos Ferroviários. 
 
3-DISTRITOS 
Guarizinho – Largo da Matriz. 
 
4-ZONA RURAL 
Nas Sedes dos Bairros, junto às Capelas. 

 
                                          De conformidade com o disposto no parágrafo 2º do artigo 3º da Lei n.º 1207/50, o promotor do evento deverá 

enviar comunicação a esta Seccional de Polícia, pelo menos 24 horas antes da realização do ato, para que lhe seja legalmente garantido, 

segundo a prioridade do aviso, o direito de uso do local, contra o outro que, por ventura, queira-o, no mesmo dia e horário, para realizar 

outro evento de igual natureza ou semelhante. 

Registre-se, afixe-se, dê-se ciência aos interessados, publique-se e cumpra-se. 

 
                                          Itapeva, 21 de janeiro 2025. 

 
                                 AULO RAFAEL DE L.P.FERNANDES 

                                                                Delegado Seccional 
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Vila Isabel – Rua Carmino Farina, entre as Ruas Sorocaba e Piraju; 
Vila Nossa Senhora de Fátima – Rua Uirapuru, entre as Ruas Tupã e Tupi; 
Vila Nova – Rua Prefeito João Benedito Barbosa, entre as Ruas da Pátria e Irmã Ernestina; 
Vila Ribas – Rua Rui Barbosa, confluência com a Rua Ricardo Watherly; 
Vila Santana – Rua Olívia Marques, entre as Ruas Toledo Ribas e Santos Dumont; 
Vila São Benedito – Rua São Benedito, confluência com a Rua Santo Antônio do Catigeró; 
Vila Santa Maria – Rua Pedro Ramos, próximo à EMEI Auta Rolim; 
Vila São José – Praça Solon de Oliveira; 
Vila São Miguel – Rua Nove de Julho, entre as Ruas Atibaia e Travessa 9 de Julho; 
Parque São Jorge - Praça Carlos Flávio Vasconcellos; 
Parque São Camilo – Rua João Benedito Ferreira de Mello, entre as Ruas 9 e 23; 
Parque Residencial Tancredo Neves –  ( Itapeva II e III ) - Av. Paulo Leite de Oliveira, confluência com as Ruas 
“A“ e dos Ferroviários. 
 
3-DISTRITOS 
Guarizinho – Largo da Matriz. 
 
4-ZONA RURAL 
Nas Sedes dos Bairros, junto às Capelas. 

 
                                          De conformidade com o disposto no parágrafo 2º do artigo 3º da Lei n.º 1207/50, o promotor do evento deverá 

enviar comunicação a esta Seccional de Polícia, pelo menos 24 horas antes da realização do ato, para que lhe seja legalmente garantido, 

segundo a prioridade do aviso, o direito de uso do local, contra o outro que, por ventura, queira-o, no mesmo dia e horário, para realizar 

outro evento de igual natureza ou semelhante. 

Registre-se, afixe-se, dê-se ciência aos interessados, publique-se e cumpra-se. 

 
                                          Itapeva, 21 de janeiro 2025. 

 
                                 AULO RAFAEL DE L.P.FERNANDES 

                                                                Delegado Seccional 
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No sábado, 18 de janei-
ro de 2025, tivemos a 
inauguração do Ponto 

de Cultura Floresta Urbana, 
situado à Rua Ipiranga, 17, 
Jardim Califórnia, Itapeva SP, 
com várias atividades, desde 
práticas integrativas corpo-
rais, exposição de arte, roda 
de história, círculo de cultura, 
brincadeiras e música.

As atividades de prepara-
ção do espaço iniciaram com 
a Residência Artística e Inter-
câmbio Eco Cultural, com o 
artista grafiteiro Kelvin Bel-
linassi, de Itapetininga, que 
veio transformar as paredes 
da fachada da casa em uma 
grande Arte Mural, com a 
obra “Árvore da Vida”. 

Uma das primeiras pes-
soas a visitar o local foi o Se-
cretário Municipal de Cultura 
e Turismo, Samir BakhosLah-
oud que foi recebido pela ar-
tista visual, agente territorial 
de Cultura  e coordenadora 
do Ponto de Cultura Floresta 
Urbana, Soraia Nunes, pela 
artista plástica Ceiça Mendes 
e por Heloisa Sousa e Eliana 
Chueri, que também fazem 
parte do Ponto de Cultura 
Floresta Urbana. 

Iniciamos o dia com a 
prática de Yoga Nativo com  
SoraiaNunes. Ela explica que, 

“o Yoga Nativo busca resgatar 
nossa ancestralidade e a co-
nexão com a terra, com a sa-
bedoria ancestral dos povos 

indianos e indígenas”.
As crianças são o grande 

foco das ações deste Coleti-
vo, acreditando na força das 
sementes que, se bem cuida-
das, podem germinar, brotar, 
florescer e frutificar. Durante 
a preparação do evento elas 
foram se aproximando, curio-
sas com o movimento da casa 
que a cada dia se transforma-
va. Ajudaram na pintura, na 
organização e na limpeza e 
descobriram os instrumen-
tos musicais na sala de entra-
da. Foi assim que nasceu “Os 
Batuqueiros da Floresta”. E 
eles não querem parar! Que-
rem mais música em suas vi-
das! Querem brincadeiras de 
criança! 

Ponto de Cultura Floresta Urbana 
foi inaugurado em Itapeva

“Eco Cultura e a reverbera-
ção de um mundo novo” foi o 
tema do Círculo de Eco Cultu-
ra realizado com a presença 
de pessoas da comunidade, 
amigos e artistas, como o 
professor de música e maes-
tro João Carlos Kuntz, que 
trouxe várias questões, enri-
quecendo a roda de conversa.  
A importância da reconstru-
ção de uma consciência so-
cial, pautada no bem viver e 
nas práticas ancestrais dos 
conhecimentos dos povos na-
tivos das florestas e do cam-
po, foi a mensagem que ficou 
para todos os presentes. 

A roda de História, sob 
o comando da artista plásti-
ca Ceiça Mendes, teve como 
inspiração alguns quadros 
da exposição. Ela falou sobre 
seus significados, símbolos 
e arquétipos femininos. Esse 
também foi um momento de 
grande interação onde todos 
puderam colocar em pala-
vras seus sentimentos e sua 
imaginação. 

A exposição “Caminhos 
de Água, Floresta e Alma” 
permanecerá no local até 
final de fevereiro e pode ser 
visitada aos sábados das 15h 
às 18 horas. 

Para encerrar o evento, 
Soraia Nunes e Regina Sou-
za, bióloga, educadora e te-
rapeuta encantaram a todos 
com a roda de canto, violão 
e percussão, fechando com 
chave de ouro esse dia mági-
co e histórico. Quem foi, saiu 
de lá com um brilho diferente 

no olhar e com uma semente 
plantada no coração. 

“Agradecemos  aos que es-
tiveram conosco participan-
do das atividades, aos que 
torceram para que a chuva 
desse uma trégua, aos parcei-
ros Marcelo Rezende e Bel da 
Diafer e Dialoc, Sr Genivaldo 
da Tintas PIG, Secretaria Mu-
nicipal de Cultura e Turismo,  
crianças e comunidade do 
Jardim Califórnia, Olga Su-
dário do Sítio João de Barro, 
Kelvin Belinassi, Sheila Lima, 
moradora da comunidade 

que faz pães caseiros mara-
vilhosos, Grupo do Yoga na 
Praça, enfim, a todos que se 
envolveram neste evento. Foi 
a abertura de um portal para 
muitas ações Ecoartivistas, 
Eco Culturais e Agroflores-
tais que queremos realizar 
durante esse ano. Gostaria 
de chamar para nossa roda 
os outros Pontos de Cultu-
ra que existem em Itapeva, 
para que possamos trocar e 
somar”, finalizou a coorde-
nadora do Floresta Urbana, 
Soraia Nunes.

O time de futsal femini-
no de Itapeva venceu por 
4 a 3 Taquarivaí no último 
sábado (18) em partida vá-
lida pela fase de grupos do 
Campeonato de Ribeirão 

Branco. Com a vitória, a 
equipe itapevense avança 
às semifinais da competi-
ção, que será contra Guapia-
ra, ainda sem data definida 
pela comissão organizadora. 

Por Itapeva, os gols foram 
feitos por Karine, Priscila e 
Ana, sendo que um foi con-
tra da equipe adversária. Já 
por Taquarivaí foram 2 da 
Vitória e 1 de Maria Eduarda.

Itapeva vence Taquarivaí por 4 a 3 na fase de grupos e 
avança às semifinais do Campeonato de Ribeirão Branco

Itapeva mostrou superio-
ridade em campo, fazendo 
dois gols e mesmo jogando 
melhor que o adversário, aca-
bou empatando em 2 a 2 no 
primeiro tempo. Em relação 
ao segundo tempo, foram 
marcados mais 2 gols e Itape-
va sofreu um. 

Na avaliação do técnico 
Carlinhos, Itapeva buscou 
resultado do começo ao fim 
porque queria a classifica-
ção. “Mesmo com o placar 
apertado por 4 a 3, a equi-
pe confirmou a sua força e 
agora aguarda a disputa da 
semifinal.  A vitória demons-
tra o empenho das atletas e 
mantém a torcida confiante 
em mais um grande desem-
penho na próxima fase do 
torneio”, elogia.

Jogaram por Itapeva: Ga-
briele, Isabely, Jhenyfer, Kari-
ne, Larissa, Nathália, Priscila, 
Vitória, Ana e Vanessa. A co-
missão técnica é formada por 
Carlinhos e a auxiliar técnica 
Haissa.  A atleta Karine rece-
beu um troféu de melhor jo-
gadora da partida.
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A Prefeitura de Itara-
ré (SP) entregou, na tarde 
de segunda-feira (20), dois 
veículos, sendo um para o 
Samu (Serviço de Atendi-
mento Móvel de Urgência) e 
outro para a Vigilância Epi-
demiológica. 

A entrega aconteceu na 
sede da Secretaria Municipal 
de Saúde, com a presença do 
secretário da Pasta, Dr. Enis 
Wumberto dos Santos e de 
servidores municipais. 

O Samu recebeu uma 
ambulância modelo Renault 
Master, zero quilômetro, em-
placada, licenciada e segura-
da, completamente prepara-
da para o suporte básico e 
avançado no atendimento à 

pacientes.
Dentre os principais 

itens e diferenciais ins-
talados estão: ar-condi-
cionado adicional para a 
parte traseira do veículo, 
sinalizadores externos, piso 
de material antiderrapante 
e lavável; passagem entre 
o salão de atendimento e a 
cabine do motorista; armá-
rio com balcão, prateleiras, 
lixeira e portas corrediças; 
suportes para cilindro de 
oxigênio; corrimão no teto; 
maca biarticulada de alumí-
nio e suporte escamoteável 
no teto para soro e sangue.

Para o Secretário, “este 
veículo chegou em boa hora, 
pois a ambulância do Samu  

precisava ser trocada com 
urgência, pois além dos pro-
blemas mecânicos já estava 
defasada tecnicamente”.

Já para a Vigilância Epide-
miológica foi entregue uma 
pick-up Fiat Titano, também 
zero quilômetro, que será 
destinada ao combate à den-
gue. O veículo está equipado 
com equipamento nebuliza-
dor utilizado para pulverizar 
inseticida. 

“A equipe de combate à 
dengue não possuía veículo 
próprio para a nebulização 
por isso as ações eram raras 
de acontecer, agora podere-
mos intensificar as campa-
nhas e o cuidado com a po-
pulação”.

Prefeitura de Itararé entrega 
veículos para SAMU e 

Vigilância Epidemiológica

A Secretaria Municipal de 
Recursos Hídricos e Meio Am-
biente realizará no dia 25 de 
janeiro, das 13h às 16h, Feira 
de Adoção de Cães e Gatos, na 
Agromar, que fica na Rua Dr. 
Estelita Ribas, 42, no Parque 
Cimentolândia.

Os interessados em adotar 
um animal de estimação de-
vem apresentar um documen-
to com foto do responsável, 
incluindo de forma obrigatória 
o número do CPF, RG ou CNH, 
além de um comprovante de 

endereço atualizado e telefone 
para contato. Lembrando que 
após a adoção, o tutor do ani-
mal deverá assinar um termo 
de responsabilidade.

Os animais estarão castra-
dos, microchipados, vacinados 
e vermifugados. E no caso de 
adoção de filhotes, estará dis-
ponível a requisição de castra-
ção, visando este procedimen-
to ao atingir 6 meses de idade.

De acordo com informa-
ções do CPA - Centro de Pro-
teção Animal, por meio do 

microchip, é possível localizar 
o tutor e seu bichinho de esti-
mação, permitindo executar a 
posse responsável conforme 
determina a Lei Municipal 
nº 4.814/2023, que disciplina 
as disposições gerais sobre a 
guarda responsável de animais 
domésticos, nas espécies cães 
e gatos, no município de Ita-
peva.

Mais informações podem 
ser obtidas pelo telefone: (15) 
99827-6159.

Feira de adoção de animais será 
neste sábado, dia 25, em ItapevaCombater a dengue é um 

dever de todos: elimine focos, 
cuide do ambiente e prote-
ja vidas! Confira como você 
pode ajudar:

Evite água parada: Limpe 
calhas, tampe caixas d’água 
e descarte corretamente ob-
jetos que possam acumular 
água.

Cuide dos vasos de plan-
tas: Use areia nos pratinhos 
para evitar criadouros.

Descarte o lixo correta-
mente: Não deixe resíduos 
acumulados em áreas aber-
tas.

Fique atento aos sinto-
mas: Febre, dores no corpo, 
manchas na pele e cansaço 

podem ser sinais de dengue. 
Procure um médico ao notar 
esses sintomas!

Prevenir é salvar vidas! 
Vamos juntos proteger nossa 
comunidade e acabar com o 
mosquito. Faça a sua parte e 
compartilhe essa mensagem!

(Via Santa Casa de Itapeva)

Todos juntos no combate a Dengue!
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A Santa Casa de Itapeva informa  que, a partir do dia 
11/11, o Banco de Leite Humano passará a funcionar de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 18h, com entrada pela 

portaria da Maternidade.
Informações complementares no telefone: (15) 3521-9500.

Atenção, 
mamães!

Se você está apto para 
doar, compareça na Rua Má-
rio Prandini, n° 935, no 1° an-
dar. O doador deve ter estar 
em boas condições de saúde, 
bem alimentado, descansado 

e levar consigo seu documen-
to com foto. Todos os tipos 
sanguíneos são necessários.

O horário de funcionamen-
to do Banco de Sangue para 
coleta é de segunda a quinta-

-feira das 07h às 14h. Excepcio-
nalmente aberto também nes-
ta sexta, dia 24, das 07h às 12h.

Mais informações pelo 
telefone (15) 3522-0934 ou 
WhatsApp (14) 99125-3476.

Banco de Sangue de Itapeva estará 
aberto nesta sexta-feira (24)

A Prefeitura de Taquari-
vaí anunciou, na ter-
ça-feira (21), a apro-

vação da Lei nº 1438/2025, 
que estabelece a revisão 
geral anual da remuneração 
dos servidores públicos mu-
nicipais, conforme previs-
to no inciso X do artigo 37 
da Constituição Federal de 
1988. A medida, sancionada 
pelo prefeito Rubens Carlos 
Souto de Barros, assegura 
um reajuste de 7,5071% nos 
vencimentos dos servidores, 
com efeitos retroativos a 1º 
de janeiro de 2025.

A iniciativa demonstra o 
compromisso da administra-
ção municipal com a valoriza-
ção do funcionalismo público, 
reconhecendo a importância 
do trabalho desempenhado 
pelos servidores para o bom 
funcionamento dos serviços 
prestados à população. O 
reajuste foi aprovado pela 
Câmara Municipal de Taqua-
rivaí, após análise criteriosa 
do Projeto de Lei nº 01/2025, 
apresentado no último dia 16.

Segundo o prefeito Rubi-
nho Souto, a medida reflete 
um esforço para garantir 

que os servidores não sofram 
perdas inflacionárias e para 
promover a justiça salarial 
dentro dos limites orçamen-
tários do município. “Essa 
revisão é fundamental para 
mantermos a motivação e o 
comprometimento do nosso 
quadro de funcionários, que 
são os pilares do atendimen-
to à população de Taquarivaí. 
Estamos cumprindo o que 
determina a Constituição, ao 
mesmo tempo em que respei-
tamos o equilíbrio financeiro 
do município”, afirmou o pre-
feito.

De acordo com o texto da 
lei, as despesas decorrentes 
do reajuste serão custeadas 
pelas dotações previstas no 
orçamento municipal em 
vigor. A administração enfa-
tizou que o aumento foi pla-
nejado de forma responsável, 
garantindo que os recursos 
públicos sejam aplicados 
com equilíbrio e eficiência.

O percentual de 7,5071% 
foi calculado com base na 
recomposição inflacionária, 
assegurando que os servido-
res mantenham o poder de 
compra diante das variações 

econômicas. A Secretaria de 
Administração e Finanças 
destacou que o reajuste está 
alinhado com as metas fiscais 
estabelecidas para o exercício 
de 2025, sem comprometer 
outras áreas prioritárias da 
gestão pública.

Um ponto importante do 
texto é a retroatividade dos 
efeitos da lei, válida a partir 
de 1º de janeiro de 2025. Isso 
significa que os servidores 
terão direito ao ajuste pro-
porcional referente ao mês de 
janeiro, o que representa um 
reconhecimento adicional ao 
compromisso da administra-
ção em cumprir os prazos es-
tabelecidos.

A Prefeitura de Taquarivaí 
reafirma o seu compromisso 
com a transparência e o diá-
logo aberto com os servido-
res públicos. A administração 
municipal agradeceu à Câma-
ra de Vereadores pela apro-
vação do projeto de lei, que 
reforça o respeito aos direitos 
trabalhistas e à valorização 
do serviço público.

(Via Prefeitura de Taqua-
rivaí)

Prefeitura de Taquarivaí aprova 
reajuste salarial de 7,5071% para 

servidores públicos municipais

Ao todo, nove filhotes fo-
ram resgatados pela equipe 
da Secretaria do Meio Am-
biente, na segunda-feira (20). 
Os suspeitos de abandona-
rem os animais ainda não fo-
ram localizados.

Filhotes de cães que foram 
abandonados dentro de um 
saco foram resgatados pela 
equipe da Secretaria do Meio 

Filhotes de cachorro são resgatados 
após serem abandonados dentro de 
saco em área de mata em Itapeva

Ambiente de Itapeva (SP), na 
manhã de segunda-feira (20).

Segundo a Secretaria do 
Meio Ambiente, ao todo, nove fi-
lhotes foram encontrados. Qua-
tro filhotes estavam presos num 
saco branco, na área de mata, no 
bairro de Cima. Outros cinco es-
tavam dentro de uma caixa, no 
bairro São Benedito.

Ainda conforme a equi-

pe, os animais receberam 
atendimento clínico e foram 
levados para o Centro de Pro-
teção Animal, para concluir o 
tratamento e serem encami-
nhados para adoção.

Os suspeitos de abando-
narem os animais ainda não 
foram identificados.

(Via g1 / imagens: prefeitu-
ra de Itapeva).
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O queijo porungo de An-
gatuba (SP) produzido 
pela Família Nanico 

há mais de 50 anos, feito ar-
tesanalmente com massa 
filada de leite de vaca cru, 
conseguiu um feito: ganhou 
a medalha de ouro no Mun-
dial de Queijo do Brasil 2024. 
Mas na contramão do merca-
do, a premiação não mudou 
a forma de produção, que 
continua totalmente manual, 
familiar e pequena, nem foi 
justificativa para elevar o 
preço do queijo. E somente 
quem já era “freguês antigo” 
ou tem a sorte de encontrar 
uma peça no mercadinho da 
cidade, que há tempos já era 
posto de revenda, degusta 
essa delícia derivada do leite, 
que é uma tradição da região 
sudoeste do Estado de São  
Paulo. 

“Eu não imaginava que o 
nosso queijo de família ga-
nharia esse prêmio. Foi uma 
surpresa que trouxe reconhe-
cimento de que fazemos um 
produto de qualidade. É um 
sentimento muito bom e que-
remos que esse prêmio sirva 
de inspiração para outras 
famílias de pequenos produ-
tores continuarem em suas 
terras produzindo alimentos. 
Nosso objetivo não é fazer 
mais e mais queijos para ga-
nhar mais e mais dinheiro. 
Mas é ensinar a técnica do 
nosso queijo a produtores de 
leite interessados e tornar a 
região sudoeste de São Paulo 
reconhecida”, resume Jolice 
Antunes de Toledo Cardoso, 
que está à frente da produ-
ção no Sítio Rainha da Paz ao 
lado do marido Adnilson Lu-

Conheça o porungo de Angatuba, ouro 
no Mundial do Queijo, vendido à moda antiga

cio Cardoso e do filho  Den-
ner Henrique Cardoso. 

A Família Nanico teria 
condições para ampliar sig-
nificativamente a produção. 

“Graças às melhorias implan-
tadas pelo pessoal da CATI 
(Coordenadoria de Assistên-
cia Técnica Integral) na nos-
sa propriedade, a produção 
de leite aumentou bastante. 
Como não damos conta de 
fazer queijo de todo o leite, o 
excedente fornecemos para 
um laticínio. Para ampliar a 
produção, precisaríamos de 
mão-de-obra de fora e quere-
mos que esse negócio fique 
em família, como era na épo-
ca dos meus avós que, assim 
como meus pais, tinham no 
queijo complementação de 
renda da lavoura. A gente ia 
para cidade, de casa em casa, 
oferecendo nosso produto. 
Hoje, com o reconhecimento 
que conquistamos, principal-
mente agora depois dessa 
medalha de ouro, nem con-

seguimos atender todas as 
encomendas”, conta. 

A premiação do porungo 
Família Nanico em muito se 
deve ao trabalho dos assis-
tentes agropecuários da CATI 
Regional de Itapetininga, que 
em 2023 começaram o acom-
panhamento da propriedade 
dentro do projeto que visa a 
viabilidade econômica da ati-
vidade leiteira em pequenas 
propriedades. “Começamos 
pela coleta e análises de solo 
da propriedade, seguindo 
para a recuperação de um 
pasto rotacionado de capim 
mombaça e a recomendação 
de plantio e adubação do mi-
lho para ensilagem. São ações 
para produzir alimentos de 
qualidade para o rebanho 
durante todo o ano”, conta a 
zootecnista e assistente agro-
pecuária Ana Paula Roque, da 
CATI de Itapetininga.

Ao reconhecer a qualida-
de do queijo porungo, Ana 
Paula, que também é Líder 

do Grupo Técnico de Pecuária 
Leiteira da CATI no Estado de 
São Paulo,  incentivou Jolice 
a participar do campeonato. 
Concorrendo com mais de 
2.000 queijos, do Brasil e de 
outros países, o porungo Fa-
mília Nanico levou a medalha 
de ouro. Como ninguém da 
família de Jolice pode estar 
presente ao evento, foi Ana 
Paula a representante do 
queijo no concurso. “Após a 
premiação, seguimos com 
ajustes no planejamento da 
alimentação para aumentar 
a produção de leite. E foi 
preciso incluir no sistema 
de produção algumas áreas 
de pastagem degradada que 
estavam improdutivas na 
propriedade. Para isso, foi 
utilizado o recurso do FEAP 
Pagamento por Serviços Am-
bientais – Berços D`Água, 
que permitiu que a família 
recuperasse a área com prá-
ticas de manejo de conser-
vação de solo e água e cor-
rigisse a fertilidade do solo”, 
conta Ana Paula.

Outra colaboração impor-
tante para a produção de leite 
de qualidade no Sítio Rainha 
da Paz é do assistente agro-
pecuário e veterinário Mar-
celo Ament Giuliani dos San-
tos. “Ele nos dá assistência 
técnica relativa à reprodução 
das vacas, inclusive fazendo 
a ultrassonagrafia dos ani-
mais e nos repassando todas 
as orientações necessárias, 
principalmente a meu filho 
que, inclusive, já fez curso e 
já aprendeu a inseminar as 
vacas”, conta Jolice. 

Com todas essas ações 
executadas, a produção de 
leite dobrou. “Leite de qua-
lidade, produzido com boas 
práticas de higiene de orde-
nha, respeito ao bem-estar 
animal e ao consumidor dos 
queijos  deliciosos que a Fa-
mília Nanico produz”, com-
pleta a assistente agropecuá-
ria Ana Paula. Jolice, por sua 
vez, acrescenta que a assis-
tência técnica também a aju-
dou a profissionalizar o negó-
cio do ponto de vista contábil. 

“Eu não sabia quanto ganha-
va com os queijos, qual era 
o custo. Com a orientação da 
CATI, agora tudo é planilha-
do e planejado”, afirma. 

Nome “Nanico”
O nome do queijo, “Famí-

lia Nanico’, é uma homena-
gem ao pai de Jolice. “Meu 
pai, José, já falecido, era co-
nhecido por Nanico. Embora 

quem sempre tirasse o leite e 
fizesse o queijo fosse minha 
mãe, o queijo ficou conheci-
do como do ‘Nanico’. Quando 
estávamos no processo para 
obter o selo de inspeção mu-
nicipal aqui de Angatuba, se-
guimos com o nome ‘Família 
Nanico’, que está no rótulo 
do nosso queijo”, detalha. 
Atualmente, a produção é de 
36 queijos por dia, que levam, 
em média, nove litros de leite 
cada um. O quilo do porungo 
é vendido, atualmente, por 
R$ 45,00.

 
Como é produzido
A produção do queijo 

porungo é complexa: o leite 
coalhado é trabalhado em 
água quente, sendo dobrado 
e esticado muitas vezes até 
adquirir a consistência e elas-
ticidade desejadas e a forma 
que se parece com a porunga, 
fruto da Lagenaria siceraria. 
O resultado é um queijo de 
textura firme e sabor mar-
cante, que dispensa refrigera-
ção. “Antigamente não tínha-
mos energia elétrica. Então 
não havia geladeira. O queijo 
era pendurado pelo pesco-
cinho para ventilar e, assim, 
durar mais tempo. No rótulo 
do nosso queijo consta que a 
duração de prateleira é de 15 
dias, mas é mais. Minha filha, 
que é engenheira de alimen-
tos pela UFSCar e pesquisou a 
durabilidade do nosso porun-
go, chegou à conclusão que 
chega a 40 dias na pratelei-
ra”, afirma.  

Papel dos assistentes 
agropecuários

Os assistentes agrope-
cuários da Secretaria de Agri-
cultura e Abastecimento de 
São Paulo desempenham um 
papel de grande importância 
para o desenvolvimento e 
sustentabilidade da pecuária 
leiteira em todo Estado. Com 
um corpo técnico capacita-
do, atuam em diversas áreas 
tanto na extensão rural por 
meio de assistência técnica 
a campo, palestras, cursos, 
dias de campo, crédito rural 
quanto realizando registros e 
fiscalizações. A pecuária lei-
teira está presente em prati-
camente todos os municípios 
do Estado, sendo executada 
em sua maioria em pequenas 
e médias propriedades, onde 
a atividade é a principal 
fonte de renda. Nesse sen-
tido, o principal objetivo do 
atendimento é o alcance da 
viabilidade econômica da 
atividade leiteira nas pro-
priedades, que depende da 
aplicação de uma série de 
medidas e práticas de ma-
nejo. Entre elas, destacam-se 
a escrituração zootécnica e 
econômica e os manejos de 
pastagens, nutricional, sani-
tário e reprodutivo. 

Serviço
Mais sobre o queijo po-
rungo Família Nanico em 
@jolicecardoso
Fotos: Ana Paula Roque, 
assistente agropecuária.

Família Nanico quer que o prêmio seja incentivo para pequenos produtores continuarem em suas terras produzindo alimentos

A Prefeitura Municipal 
de Itapeva, através da Se-
cretaria de Defesa Social, e 
do departamento da Guarda 
Civil Municipal de Itapeva, 
realizou no ano de 2024, um 
quantitativo de 6.580 ocor-
rências atendidas.  

As Guardas Municipais 
são Instituições de caráter 
civil, uniformizadas e ar-
madas, que se encarregam 
não apenas de proteção 
dos equipamentos públi-
cos, mas também de cuidar 
da prevenção e da seguran-
ça nos ambientes urbanos 
e espaços de convivência 
comunitárias, por meio de 
atividades de patrulhamen-
to preventivo, realizado de 
forma ostensiva e aplicação 
de técnicas de mediação de 

Guarda Civil Municipal de Itapeva 
realizou 6.580 atendimentos em 2024

conflitos. 
Regulamentadas Pela 

Lei Nº 13.022, de 8 De agos-
to De 2014, As Guardas Mu-
nicipais exercem papel de 
prevenção de violências e 
de criminalidade. Sua fun-
ção principal é a proteção 
municipal preventiva. Atua 
por meio de iniciativas que 
preveem articulações com 
os mais diversos orgãos pú-
blicos municipais, com en-
tidades da sociedade civil e 
com outros órgãos de Segu-
rança Pública (Polícias e Ór-
gãos Do Sistema De Justiça 
Criminal).

Fonte: Os Municípios E 
A Prevenção Da Violência, O 
Papel Da GCM, Senasp. 

Como Polícia Cidadã, A 

GCM Realiza O Policiamento 
De Proximidade, Atuando 
Também No Patrulhamento 
Preventivo/Repressivo, Fis-
calização De Trânsito, Fisca-
lização  De Postura, Policia-
mento Escolar, Com Foco Na 
Proteção Do Cidadão Itape-
vense. 

A GCM realizou 6.580 
atendimentos no ano passa-
do, dentre eles:

735 ocorrências envol-
vendo o patrimônio público;

602 ocorrências envol-
vendo animais;

523 ocorrências de per-
turbação do sossego público;

467 apoios às Policias e 
Instituições Públicas;

462 Operações realiza-

das;
287 ocorrências de con-

duta inconveniente, brigas, 
lesão corporal e ameaça;

256 ocorrências relacio-
nadas ao trânsito (acidentes 
e outros);

166 atendimentos refe-
rente a ocorrência de Defesa 
Civil;

146 ocorrências de vio-
lência doméstica e acompa-
nhamento de medidas pro-
tetivas;

143 ocorrências de furto 
e roubo;

128 ocorrências sobre 
tráfico, uso e encontro de 
drogas, e outros.

A GCM atende pelos te-
lefones de emergência 199 
e 153.

http://www.jornalitanews.com.br
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Na manhã do último 
sábado (18), poli-
ciais da DISE que 

investigavam um traficante 
na nossa cidade, pediram 
apoio para a Guarda Civil 
Municipal, para abordar um 
veículo suspeito de envolvi-
mento no tráfico de drogas, 
que segundo informações o 
veículo estava estacionado 
de frente uma determinada 
casa no Jardim Virgínia e 
que um homem estava ten-
tando fazer o veículo fun-
cionar. Uma equipe de Rá-
dio Patrulhamento da GCM 
foi para o local e abordou o 

homem. Na busca pessoal 
nada de ilícito foi localizado, 
porém os Policiais da GCM 
localizaram substâncias se-
melhantes a entorpecentes 
que estavam na porta do 
veículo. Então o Investiga-
dor da Polícia Civil, indagou 
o homem sobre a procedên-
cia da substância, o homem 
disse ser usuário da droga. 
Diante dos indícios, os po-
liciais desconfiaram que 
haviam mais drogas no in-
terior da residência, sendo 
franqueada a entrada dos 
policiais na residência pelo 
homem e sua genitora, os 

policiais localizaram gran-
de quantidade de entorpe-
centes diversos e muitos 
apetrechos utilizados para 
manipular drogas e emba-
lagens.

Sendo assim, a Polícia 
deu voz de prisão ao ho-
mem de 27 anos, sendo 
a ocorrência apresentada 
no Plantão Policial, onde a 
Autoridade de Plantão rati-
ficou a voz de prisão e de-
terminou a apreensão de 
todo material localizado. O 
homem foi recolhido preso 
e permaneceu à disposição 
da Justiça.

GCM presta apoio à 
DISE no combate ao 

tráfico de drogas
Na terça-feira (21), por 

volta das 16h, a Guarda Ci-
vil Municipal de Itapeva, 
em Operação Visibilidade, 
juntamente com a equipe 
de Canil, pelas vias da Vila 
Mariana, local conhecido 
pela mercancia de entor-
pecentes, quando na rua 
Sebastião Lázaro de Mello, 
um jovem que estava com 
uma sacola branca na mão 
avistou a viatura e saiu em 
fuga; dispensando ao solo a 
referida sacola e continuou 
fugindo pelas casas da vila 
não sendo possível alcan-
çá-lo e detê-lo, nem identi-
ficá-lo.

Ao verificar a referida 
sacola, constatado que a 
mesma continha diversos 
tipos de entorpecentes 
(Maconha, Cocaína, Crack, 
Skank e Haxixe), além de 
seiscentos e quatorze reais 
e cinquenta centavos em 

Romu e Canil da GCM apreendem 
drogas na Vila Mariana

dinheiro maioria cédulas 
miúdas, uma balança de 
precisão e dois pedaços de 
papel com anotações do 
tráfico. É uma faca.

Diante dos fatos, todos 
os materiais e objetos  foram 
recolhidos e apresentados no 
plantão policial o qual a au-
toridade de polícia judiciária 
determinou sua apreensão 
para posterior elucidação do 
caso.

Apreensões:
R$ 614,00 (seiscentos e qua-
torze reais) em espécie;
01 balança de precisão; 
01 Faca; 
54 eppendorfs de Cocaína, 
35,98g;
2 porções embalada e uma 
porção a granel de maconha  
35,5gr;
15 porções de Skank, 34,45g;
32 porções de crack 8,15gr; e
15 porções de Haxixe, 5,98g.

http://www.jornalitanews.com.br
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Após o primeiro disco 
“Varal Estrela” e uma 
série de singles produ-

zidos ao longo de 2020 a 2023, 
muitos em parcerias com no-
mes do cenário independente 
da Música Brasileira, a Varal 
Estrela está prestes a lançar 
o segundo disco de sua car-
reira. Como primeiro passo 
dessa nova fase, apresenta o 
single “Feito Pra Você”, inspi-
rado no deboche e sarcasmo 
tal qual Os Mutantes. 

A sonoridade da canção 
traz pistas do que pretende 
a Varal em seu novo disco, 
que será lançado no primei-
ro semestre de 2025, e conta 

Varal Estrela inaugura nova fase 
com “Feito Pra Você”

 Single do novo disco conta com participação da banda Garotas Suecas

com apoio da 7ª edição do 
Fomento de apoio a Música 
da Prefeitura de São Paulo. Ao 
mesmo tempo que flertam 
com o tropicalismo do final 
dos anos 60 e o soul brasil 
que emergiu posteriormente, 
o novo disco é uma marca no 
amadurecimento da banda 
em torno de uma musicalida-
de própria, fruto das influên-
cias particulares de cada mú-
sico do grupo.  

A composição é uma par-
ceria dos guitarristas Rodol-
fo Braga e Lucas Silva, uma 
viagem de descobrimento 
em busca, não de paisagens 
ou horizontes desconhecidos, 

mas buscando novos olhares 
para horizontes familiares. 

“Ao desejar que as pessoas 
fossem perfeitas, queríamos 
não ter que explicar as nos-
sas motivações para manifes-
tar novos sentidos de existir”, 
diz Rodolfo. 

Em “Feito Pra Você”, os 
integrantes da banda Garo-
tas Suecas participam do coro. 

“Foi quando os entrevistamos 

para o nosso programa “Va-
ral Resenha”, no nosso canal 
de Youtube, que eles comen-
taram que a saída do antigo 
vocalista fez com que se tor-
nassem uma banda de qua-
tro vozes. Sempre gostamos 
do trabalho deles e, quando 
a letra e melodia estavam 
prontas, já fizemos pensando 
em convidá-los para partici-
par. Felizmente aceitaram o 

convite e o resultado ficou 
ótimo”, conta Lucas Silva. 

Produzido por Rafael 
Barone, que também tocou 
violão e clavinete, a canção 
conta ainda com percussão 
de Danilo Moura e foi grava-
da no Estúdio Koletiv. A mixa-
gem foi feita por Luis Lopes e 
a masterização por Fernando 
Sanchez. A capa é uma obra 
do artista Guilherme Miran-

da. A distribuição será feita 
em parceria entre os selos 
Caiana e YB Music.

 
Assista ao visualizer aqui: 

https://www.youtube.com/
watch?v=dqKHHcml0os

Press Kit “Feito Pra Você”: 
https://drive.google.com/
drive/folders/1iEOMBawey-
1qAA25iIzgcztbMjJT0LYd-
m?usp=sharing

A magia do Sítio do Pi-
ca-Pau Amarelo está de vol-
ta às telas em “Uma Nova 
Aventura”, um emocionante 
filme produzido pela Atores 
Unidos Produções, com ro-
teiro e direção assinados por 
Thiago Coquelet. Inspirado 
na obra clássica de Monteiro 
Lobato, o longa-metragem é 
uma celebração das riquezas 
culturais e das histórias que 
marcaram gerações.  

O filme ganha ainda mais 
autenticidade ao ser gravado 
na histórica Fazenda Abaçaí, 
local onde viveu a icônica 
artista brasileira Tarsila do 
Amaral. O cenário não ape-
nas exala a atmosfera acolhe-
dora e mágica do sítio, mas 
também carrega a essência 
de uma das maiores referên-
cias culturais do Brasil.  

No coração do sítio, onde 
o aroma do café fresco e 
o calor do bolo quentinho 
preparado por Dona Benta 
(Lilian Blanc) convidam a mo-
mentos de união, a trama se 
desenrola com muita emoção, 
risadas e desafios. Narizinho 
(Ana Luiza Barros), a protago-
nista carismática, continua 
encantando com sua energia 
contagiante e sua imagina-
ção fértil. Ao lado da irreve-
rente e teimosa boneca de 
pano Emília (Valentina Vaz), 
ela embarca em uma jorna-
da que colocará à prova sua 

Matheus Tube interpreta o curupira em nova 
aventura no Sítio do Picapau Amarelo

Filme resgata memórias e celebra o folclore brasileiro

coragem e sua determinação 
em proteger o lugar que tan-
to ama.  

O ponto de partida para 
esta nova aventura surge 
com a chegada de uma carta 
entregue pelo Visconde (Hen-
ry Fiuka), personagem sábio 
e viajante, que traz uma pro-
posta de compra do sítio feita 
por um poderoso fazendeiro 
local (Pedro Lemos). O dilema 
é imediato: aceitar a venda e 
resolver os problemas finan-
ceiros ou lutar para preservar 
o valor sentimental e históri-
co do sítio.  

Enquanto os adultos pon-
deram a decisão, Narizinho 
toma para si a missão de 
salvar o sítio, com a ajuda 

de amigos inusitados que 
ela chama de “protetores 
da mata” Saci ( Cleber Gon-
çalves), Curupira ( Matheus 
Tube) e Iara ( Ana Luiza Bar-
ros). Esses personagens má-
gicos, que apenas ela conse-
gue ver, tornam-se guias em 
sua jornada e alertam sobre a 
importância ambiental e cul-
tural do local. Mas convencer 
os outros moradores de que 
sua luta não é fruto de imagi-
nação será uma tarefa árdua.  

Com a chegada das férias 
escolares, o sítio ganha vida 
com o alvoroço dos outros 
netos de Dona Benta, incluin-
do Pedrinho (Gabriel Toesca), 
o único garoto da turma, que 
inicialmente sente-se deslo-

cado, mas logo se envolve na 
missão de Narizinho. A ajuda 
dos filhos de Tio Barnabé (Ro-
berto Luis), o braço direito da 
família no sítio, também será 
fundamental. Eles sugerem 
uma busca nos arquivos da 
biblioteca da cidade, onde 
encontram pistas que levam 
a um misterioso lugar aonde 
vive Baltazar (Ariel Mosche), 
crucial para o desfecho da 
história.  

Cuca (Isa Chiarion), tra-
dicionalmente uma anta-
gonista, revela um lado 
surpreendente ao unir-se 
à turma para evitar a des-
truição do sítio. Sua aliança 
inesperada adiciona cama-
das à narrativa e reforça a 

ideia de que, diante de uma 
causa maior, até mesmo os 
mais improváveis podem 
ser aliados valiosos.  

Repleto de reviravol-
tas, mistérios e momentos 
emocionantes, “Uma Nova 
Aventura” não é apenas uma 
homenagem às histórias 
do Sítio do Pica-Pau Amare-
lo, mas também um convite 
para refletir sobre a preserva-
ção da natureza, a importân-
cia das raízes culturais e os 
laços familiares.  

Gravado na emblemática 
Fazenda Abaçaí, o filme não 
só mantém viva a essência 
do Sítio do Pica-Pau Amare-
lo, onde cada canto guarda 
memórias e histórias que 

continuam a encantar gera-
ções, mas também destaca 
um local que foi parte impor-
tante da história da arte bra-
sileira. Essa conexão entre o 
universo do sítio e a herança 
cultural de Tarsila do Amaral 
renova a narrativa ao trazer 
elementos contemporâneos, 
personagens envolventes e 
um enredo que dialoga com 
temas atuais, como sustenta-
bilidade e empatia.  

“Uma Nova Aventura” pro-
mete emocionar os fãs nos-
tálgicos e cativar novos pú-
blicos com sua combinação 
de magia, humor e valores 
universais. Esta produção 
é uma celebração à cultu-
ra brasileira e ao legado de 
Monteiro Lobato, que segue 
inspirando gerações com sua 
imaginação e criatividade.  

Prepare-se para embarcar 
nessa viagem inesquecível e 
descobrir, mais uma vez, que 
o Sítio do Pica-Pau Amarelo é 
muito mais do que um lugar: 
é um universo onde os so-
nhos ganham vida.  

Fonte: tudosobrefamosos.
com.br

Parceiros dos ator: Silma-
ra do Mercado Avenida,  Je-
remias Carvalho Hair Stylist 
, Jornal Ita News, Lima & Al-
meida Contabilidade, Grupo 
Mariano Filho, Farma Bela e 
Cultura de Nova Campina.
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